

## 冬休みの生活についてのお願い

子どもたちが楽しみにしている冬休みがやってきます。この1年を振り返り、新しい年の決意を固めるためのよい機会です。しかし、なかにはお年玉をもらい遊びに夢中になり、生活を乱してしまう子どももいます。また、禁止されている自転車の2人乗りや「ながら運転」など交通ルールを破り、取り返しのつかないことになってしまう場合もあります。(単車の運転などはもってのほかです)ですから、特に次の事柄について、ご家庭でもご配慮くださるようお願いいたします。

- 1. 子どもと話す機会をつくってください。** 夜遊びをする子どもの多くは、家がおもしろくないと言います。この休みを利用して、部活動や遊び・趣味・進路について、また、新聞・テレビなどでもかまいません、家族の会話の時間を持ってください。
- 2. 家の手伝いをさせてください。** 家の仕事を分担することで、家族の一員であることを自覚するようになります。また、やり遂げたときにはしっかりと誉めてあげてください。
- 3. 規則正しい生活をさせてください。** カラオケやゲームセンター、繁華街などで夜遅くまで遊ぶことがないよう気をつけてください。また、外泊は基本的に禁止です。やむをえず、友人宅で外泊するときは、必ず保護者同士で連絡を取り合いながら、子どもたちを見守ってください。
- 4. お金の使い方をよく考えさせてください。** 1年で最も大金を持つ時期です。お金の使い方について注意してください。また、金銭の貸し借り、恐喝などないようご指導をお願いします。
- 5. 学習の習慣をつけさせてください。** 子どもたちにとって楽しみの多い時期ですが、毎日少しずつでも学習するよう声をかけてあげてください。特に3年生にとって進路に向けての大変な時期です。目標を持って学習できるよう、励ましてあげてください。
- 6. 安全で事故のない生活となるよう注意してください。**  
中学生の携帯電話やパソコンの利用につきましては、昨今、SNSなどのコミュニケーションサイト利用によるトラブル、個人情報の流出、架空請求による被害など、様々な問題が生じています。今一度、携帯電話の必要性について家族で話し合ってください。どうしても必要な場合は、家庭でルール作り、携帯電話使用に関するモラルやリスクを十分に理解させてください。  
自転車での事故が増えています。スマホなどの「ながら運転」は危険ですので注意してください。  
暴飲暴食、夜更かしで体調を崩すことがあります。冬休みを健康に過ごせるよう、ご指導をお願いします。  
スキーやスノーボード、釣りなど、遠距離の外出については、責任のとれる大人が付き添うようにしてください。

何か気になることがあれば、すぐに下記までご連絡ください。

連絡先 住吉中学校 TEL 6672-3115

※冬季休業中の電話受付時間は、午前 8 時から午後 5 時までとなります。また、年末年始(12月 28 日から 1 月 3 日)の電話受付につきましては、音声ガイダンスによる対応を行います。何とぞご理解、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

住吉警察署 TEL 6675-1234